

ニュース・お知らせ 8月～12月アーカイブス

おしゃれしめ縄づくり教室（8月26日）

8月26日（火）、コミセン環境部の活動の一環として、おしゃれしめ縄づくり教室を開催しました。14名の参加があり、講師の丁寧なご指導により、個性あふれるおしゃれなしめ縄が完成しました。



中学生職場体験学習（9月3日～5日）

平田中学校3年生2名が3日間、職場体験学習で本センターで実習を行っています。鰐淵地区のことを学んだり、敬老会のメッセージカードを作ったり、郷土料理を体験したりするなど、様々なコミセンの仕事を体験しました。とても熱心に取り組んでいて、頼もしく感じました。



鰐淵地区一斉避難訓練（9月7日）

9月7日（日）、水害被害を想定した一斉避難訓練を行いました。午前8時に地区災害対策本部を設置し、避難指示を出すことを決定。自治会ごとに連絡網を回し、指定された場所に避難しました。本地区は4年前の大雨で大きな被害を受けたこともあり、積極的に参加していただくことができました。



セルフケア教室 Lesson2（9月11日）

9月11日（木）、自主企画事業（スポーツ部）のセルフケア教室が行われました。この日のテーマは「リンパマッサージ」。地元講師さんのご指導のもと、参加者14名は2人1組で楽しくマッサージをし合いました。血流が良くなり、みんな心なしか元気になったようです。



寿朗会グランドゴルフ大会（9月12日）

9月12日（金）、鰐淵寿朗会連合会のグランドゴルフ大会が、河下港自由広場で行われ、21人が参加し、元気にプレーを繰り広げました。日頃から熱心に練習に励んでおられ、その成果をいかんなく発揮し、会場は和気あいあいとした雰囲気に包まれていました。



鰐淵鉱山を語る会（9月18日）

鰐淵地区出身の大学生が、卒業研究で旧鰐淵鉱山について調べており、当時鉱山で働いておられた方や社宅で暮らしていた方に聞き取り調査を行っています。9月18日（木）には3人の元従業員の方たちが集まり、当時の様子を語ってもらいました。映画館やパチンコ店、飲食店が数多くあるにぎやかな町であったことがわかり、過去の繁栄に思いをはせていました。



灘平健康教室（9月19日）

鰐淵地区社会福祉協議会の事業として、今年も健康教室を行っています。今年のテーマは「歌って笑って健康教室」。元音楽教師の講師さんをお迎えし、様々な歌を歌ったり、講師さんの軽妙なトークで笑ったりして、健康づくりを行おうというものです。9月19日（金）には、灘平町内の健康教室が行われ、楽しいひとときを過ごしました。



唐川サロン（9月25日）

各自治会ごとに選出された福祉委員さんによる企画としてサロンがありますが、9月25日（木）には唐川でサロンが行われました。この日はネコのクッション作りで、和やかな雰囲気の中、かわいい作品ができあがりました。。作品は11月9日（日）開催のふれあいまつりで展示されます。



鰐淵スポレク（9月28日）

鰐淵小学校閉校後初となる地区民体育祭は「鰐淵スポレク」と名前を変え、どの年齢層でも気軽に参加できる種目を体協が考え実施されました。全人口の3分の1以上の参加があり、その場の状況に合わせて「鰐淵ルール」が設定されるなど、終始笑顔に包まれた大会となりました。またたくさんの中・高校生がボランティアと参加してくれ頼もしさを感じました。





猪目・別所健康教室（10月8日・10日）

10月8日（水）には猪目交流センターで、10日（金）には別所集会所で健康教室が行われました。両地区とも人口が少なく、高齢化率も高いですが、多くの人が参加しました。久しぶりに会う人もあり、とても楽しいひとときを過ごすことができました。7回にわたって行ってきた健康教室はこれで終わりです。講師の先生、ありがとうございました。



猪目獅子舞（10月12日）

10月12日（日）に猪目例大祭が行われ、獅子舞が披露されました。猪目地区は高齢化率が高い地区ですが、獅子舞の伝統をみんなで守り続けています。この日も高校生や20～30代の若者も参加し、見に来た人たちの目

を楽しませていました。



寿朗会視察研修（10月15日）

今年の研修先は松江・安来方面でした。堀川遊覧船を体験したり、清水寺を見学したりなど、充実した研修ができました。昼食時やバスの中でも楽しい語らいがあり、交流を深めることができました。



河下獅子舞（10月19日）

10月19日（日）に河下例大祭が行われ、河下獅子舞が奉納されました。当家で舞った後、垂水神社・意保美神社の2社で奉納されました。今年も新しく保存会に加わった人もおり、練習の成果を発揮して、すばらしい舞を披露しました。



灘平・親睦サロン（10月30日）

10月30日（木）に灘平と親睦の合同サロンがコミセンで開かれました。今回は人形劇や楽器演奏の披露を行っておられる「えくぼ」さんに来ていただき、様々な芸能を見たり一緒に参加したりして楽しみました。えくぼのメンバーには、鰐淵出身者や鰐淵小学校勤務経験者もおられ、和気藹々とした雰囲気で素敵な時間を過ごすことができました。



唐川神楽・獅子舞（11月2・3日）

唐川地区で、11月2日（日）に唐川神楽、11月3日（月）の唐川例大祭において唐川獅子舞が奉納されました。神楽は2年に1回の奉納でした。小学生や地区外に住んでいる若者も舞手や囃子手として参加し、伝統芸能が確実に受け継がれている感じを感じることができました。



平田中校区一斉あいさつ運動（11月4日）

11月4日（火）は、平田中学校区一斉あいさつ運動の日です。登校時のバス停において、みんなであいさつをすることを7地区全体で一斉に行いました。気持ちよい秋晴れのもと、さわやかなあいさつで一日のスタートです。



寄せ植え教室（11月5日）

11月5日（水）、鰐淵コミセン自主企画事業で、寄せ植え教室を行いました。講師さんの丁寧な指導により、参加者は手際よく作業を進め、美しい鉢植えが完成しました。この作品は11月9日（日）に開催される鰐淵ふれあいまつりで展示されます。



コミセンさつきの剪定（11月6日）

11月6日（木）、鰐淵コミセンのさつきの剪定を地域の方に行っていただきました。毎年ボランティアでやつていただいていることに感謝しております。これで9日（日）の鰐淵ふれあいまつりでは、お客様に気持ちよく来館いただけると思います。ありがとうございました。



鰐淵伝統芸能大会（11月8日）

11月8日（土）、第4回鰐淵伝統芸能大会が旧鰐淵小学校体育館で開催されました。古くから伝わる神楽、獅子舞、河下盆踊りを小学生からベテランの域に達した方までが一堂に会し演じました。若い方も参加しており、よき伝統が継承されています。次回は2年後の令和9年度開催予定です。





鰐淵ふれあいまつり（11月9日）

11月9日（日）、第27回鰐淵ふれあいまつり（文化祭）が鰐淵コミセンで開催されました。食のコーナー、展示コーナー、健康コーナー、子供のコーナーなどがあり、たくさんの人でにぎわいました。この日は平田高校のボランティアの生徒さんにもお手伝いいただきました。ありがとうございました。



唐川番茶まつり（11月16日）

11月16日（日）、唐川番茶まつりが唐川館において開催されました。ブランド茶である唐川茶のお祭りで、気持ちのよい秋晴れのもと、たくさんのお客さんでにぎわいました。番茶のほか、人気のそばや番茶まんじゅう、地元産の新鮮野菜・果物が販売されていました。また、小学生や平田高校生ボランティアもお手伝いし、まつりを盛り上げました。



猪目神楽大会（11月22日）

11月22日（土）、猪目交流センターで猪目神楽大会が開催されました。猪目地区は人口50人あまりの小さな地区ですが、地区民や地区外に住んでいる関係者によって、神楽が受け継がれています。この日は7演目が奉納され、秋晴れのもと、多くの観客が小さなまちの神楽を楽しみました。



わにぶちクリーンデー（11月23日）

11月23日（日）、本年度2回目のクリーンデーで、通学路、旧鰐淵小学校校舎内外、コミセン周辺の草刈り・草取りを行いました。約40人で1時間ほどの作業を行い、とてもきれいになりました。参加していただいた皆様。ありがとうございました。



寿朗会交通安全教室（11月26日）

11月26日（水）、唐川町の唐川館と河下町のみなと館で、寿朗会の交通安全教室が開かれました。十六島駐在所の方の腹話術や交通安全アドバイザーの方による高齢者講習の模擬テストなどにより、楽しく具体的に学ぶことができました。



鰐淵歴史探訪ウォーキング（12月6日）

12月6日（土）、鰐淵歴史探訪ウォーキングを行い、27人が参加しました。今年は趣向を変え、クイズラリー形式で実施しました。グループを作って河下町内の神社・仏閣、遺跡、港や海水浴場、学校など7カ所を巡り歩き、クイズを解いたり指示されたミッションに取り組んだりと、楽しみながら地域の歴史を学ぶことができました。



クリスマスツリーが活躍

コミセンにあるクリスマスツリーが活躍しています。先週末に旧鰐淵小学校を利用して行われた婚活プロジェクトでは、会食の場に飾っていただきました。また、今週からはコミセンの玄関ホールに置き、来訪者を出迎えるとともに、福引きも実施中。少しでも癒やしになればと願っています。



健康づくりの功績で2クラブが表彰

12月17日（水）、出雲圏域健康長寿しまね推進会議の表彰式が出雲市役所であり、鰐淵地区では2団体が表彰されました。ササユリ会（地元食材の料理教室など）とせせらぎ会（体操・歌唱）で、出雲圏域会長賞を受賞されました。いずれの団体も長年にわたり健康づくりに取り組んでこられ、その功績が認められました。おめでとうございます。



セルフケア教室 Lesson3

12月18日（木）、自主企画事業：スポーツ部による第3回セルフケア教室を行いました。この日のテーマは寒いこの時期にぴったりな「血流アップ」。血流がよくなる動きを教えてもらい、参加者10人は熱心に取り組んでいました。



門松作り（12月21日）

12月21日（日）、コミセン自主企画事業として、ふるさとづくり部が河下地区親交会の協力を得て、恒例の門松作りを行いました。雨の中、竹や松などの飾り物を切り出し、みんなで協力して見事な門松がコミセン玄関に完成。作業後はおいしいカレーに舌鼓。皆さん、ありがとうございました。



冬休みわにっ子勉強会（12月26日）

子どもたちにとって冬休み初日の12月26日（金）、中学生が小学生の勉強を教える「冬休みわにっ子勉強会」を行いました。昨年までは夏休みだけの行事でしたが、今年は中学生がやりたいと申し出してくれたので、冬休みも実施しました。小学生と中学生が一緒に楽しく活動する光景が見られ、すばらしい一年のしめくくりとなりました。

